



**SAMBUTAN SEKRETARIS MAHKAMAH AGUNG RI  
SELAKU PLT DIRJEN BADILMILTUN  
PADA  
PEMBUKAAN KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS  
KETATALAKSANAAN PERKARA PIDANA MILITER  
SURABAYA, 21 AGUSTUS 2019**

---

**YANG TERHORMAT,**

PARA PEJABAT ESELON II DILINGKUNGAN DITJEN  
BADILMILTUN

**YANG SAYA HORMATI,**

- PARA KETUA DAN KEPALA PENGADILAN TINGKAT BANDING DALAM 4 LINGKUNGAN PERADILAN ATAU YANG MEWAKILI,
- PARA KETUA DAN KEPALA PENGADILAN TINGKAT PERTAMA DALAM 4 LINGKUNGAN PERADILAN ATAU YANG MEWAKILI,
- PARA PEJABAT KOMUNITI HUKUM TNI ATAU YANG MEWAKILI,

- PARA NARASUMBER, DAN PARA PESERTA BINTEK  
YANG BERBAHAGIA,

ASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB,

SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK  
KEBAHAGIAAN KITA SEMUA,

SHALOM,

OM SWASTIWASTU.

MENGAWALI AMANAT INI, SEBAGAI INSAN  
HAMBA TUHAN YANG BERTAKWA, MARILAH KITA  
SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KE  
HADIRAT TUHAN YANG MAHA BESAR, KARENA  
HANYA ATAS RAHMAT DAN HIDAYAHNYA KITA  
MASIH DIBERIKAN KEKUATAN LAHIR BATIN  
SEHINGGA KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM  
ACARA **BIMBINGAN TEKNIS KETATALAKSANAAN  
PERKARA PIDANA MILITER** HARI INI DALAM  
KEADAAN SEHAT, TERTIB DAN LANCAR.

SELAKU PLT DIRJEN BADILMILTUN TERLEBIH  
DAHULU SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG  
KEPADA PARA NARASUMBER, UNDANGAN, SERTA  
PESERTA BIMTEK DI HOTEL SWISS BELINN  
SURABAYA DALAM RANGKAIAN KEGIATAN  
BIMBINGAN TEKNIS KETATALAKSANAAN PERKARA  
KASASI, PENINJAUAN KEMBALI DAN GRASI PIDANA

MILITER PADA DIREKTORAT PRANATA DAN TATA LAKSANA PERKARA PIDANA MILITER TAHUN 2019.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BAHWA KETATALAKSANAAN MERUPAKAN SALAH SATU AREA PERUBAHAN DALAM REFORMASI BIROKRASI, YAITU UNTUK MEWUJUDKAN SISTEM, PROSES DAN PROSEDUR KERJA YANG JELAS, EFEKTIF, EFISIEN, TERUKUR DAN SESUAI PRINSIP-PRINSIP *GOOD GOVERNANCE*. SELAIN ITU, KEMAJUAN TEKNOLOGI DAN INFORMASI JUGA MENJADI PENDORONG UNTUK MELAKUKAN PERUBAHAN KETATALAKSANAAN YANG BERORIENTASI PADA SISTEM DIGITAL YANG BERBASIS KOMPUTERISASI SEHINGGA LEBIH MUDAH UNTUK DIAKSES.

UPAYA UNTUK MEWUJUDKAN PELAYANAN YANG BERKUALITAS, MERUPAKAN KEWAJIBAN SELURUH APARATUR PERADILAN UTUK MEMAHAMI DAN BEKERJA SESUAI DENGAN STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR (SOP), SEBAGAI PEDOMAN BAGI PARA APARATUR PERADILAN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT PENCARI KEADILAN. DENGAN DEMIKIAN DAPAT DIHINDARKAN TUMPANG TINDIH TANGGUNG JAWAB DAN

KESALAHAN PROSEDUR SERTA MENGURANGI KESALAHAN ATAU KELALAIAN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS. DENGAN DEMIKIAN PENYELESAIAN PERKARA DENGAN SEDERHANA, CEPAT DAN BIAYA RINGAN DAPAT TERCAPAI.

SELAIN ITU DALAM RANGKA MENINGKATKAN EFISIENSI DAN EFEKTIVITAS PROSES MINUTASI BERKAS PERKARA SERTA MENUNJANG PELAKSANAAN TRANSPARANSI DAN AKUNTABILITAS SERTA PELAYANAN PUBLIK PADA MAHKAMAH AGUNG DAN BADAN PERADILAN DI BAWAHNYA, MAKA DIPANDANG PERLU UNTUK MENATA PEMANFAATAN KEMAJUAN TEKNOLOGI DAN INFORMASI SEBAGAI SARANA DALAM PENINGKATAN KUANTITAS MAUPUN KUALITAS SUATU PELAYANAN PUBLIK DAN MEMPERMUDAH UNTUK MENDAPATKAN INFORMASI SERTA MENJADIKANNYA SEBAGAI BAGIAN DARI PROSEDUR TETAP DALAM PENANGANAN PERKARA, SEHINGGA UPAYA PENYEMPURNAAN TERUS-MENERUS YANG DILAKUKAN OLEH LEMBAGA PERADILAN INDONESIA DAPAT TERWUJUD.

BERDASARKAN HAL TERSEBUT DI ATAS, DITJEN BADILMILTUN KHUSUSNYA DITPRATALAK

HARUS MENGAMBIL LANGKAH-LANGKAH UNTUK MENDUKUNG KEBIJAKAN PIMPINAN. KEGIATAN YANG KITA LAKSANAKAN INI MERUPAKAN SALAH SATU LANGKAH UNTUK MEWUJUDKAN TERCAPAINYA MODERNISASI MANAJEMEN PERKARA PADA MAHKAMAH AGUNG RI.

DENGAN DIEMIKIAN BERKAS YANG DIKIRIM KE MAHKAMAH AGUNG SUDAH LENGKAP DAN TIDAK TERJADI KESALAHAN, SEHINGGA PENYELESAIAN PENANGANAN PERKARA DENGAN SEDERHANA, CEPAT DAN BIAYA RINGAN DAPAT TERCAPAI.

**PARA PESERTA BIMTEK YANG SAYA BANGGAKAN,**

BERDASARKAN DARI REALITAS DI ATAS, SANGATLAH TEPAT TEMA YANG DIANGKAT DALAM BIMTEK YANG AKAN DILAKSANAKAN SELAMA TIGA HARI KEDEPAN YAITU **“DENGAN MODERNISASI MANAJEMEN PERKARA KITA TINGKATKAN PERCEPATAN PENYELESAIAN PERKARA PIDANA MILITER”**. TEMA INI SEKIRANYA TELAH MEREFLERKSIKAN UPAYA DAN KOMITMEN BADAN PERADILAN MILITER UNTUK MEMBANGUN SUMBER DAYA MANUSIA GUNA MEWUJUDKAN

## KEMANDIRIAN SERTA PROFESIONALITAS LEMBAGA PERADILAN MILITER.

UNTUK DAPAT TERCAPAINYA PERCEPATAN PENELAAHAN PERKARA PIDANA MILITER DAN MENGHINDARI TERJADINYA KESALAHAN TERHADAP BERKAS YANG DIKIRIM KE MAHKAMAH AGUNG, PERLU DILAKUKAN KEGIATAN BIMTEK INI KHUSUSNYA PADA PENANGANAN, PENGIRIMAN BERKAS PERKARA BAIK BUNDEL A MAUPUN BUNDEL B SERTA KELENGKAPAN BERKAS PERKARA DALAM DOKUMEN ELEKTRONIK, DENGAN DEMIKIAN TIDAK TERJADI LAGI BERKAS YANG DIKIRIM KE MAHKAMAH AGUNG BELUM LENGKAP DAN TERJADI KESALAHAN SEHINGGA PENYELESAIAN PERKARA DENGAN SEDERHANA, CEPAT DAN BIAYA RINGAN DAPAT TERWUJUD.

KEPADA NARASUMBER DIHARAPKAN DAPAT MEMBERIKAN MATERI UNTUK MENYELESAIKAN KENDALA-KENDALA YANG DI HADAPI PENELAAH PERKARA KHUSUSNYA PADA IT ATAU DIREKTORI PUTUSAN DIMANA SAMPAI SAAT INI TERNYATA MASIH ADA KENDALA DALAM DIREKTORI PUTUSAN.

**PARA PESERTA BIMTEK YANG SAYA BANGGAKAN,**

MELIHAT PENTINGNYA KEGIATAN BIMTEK INI, MAKA SAYA HARAPKAN, PARA PESERTA DAPAT MENGGUNAKAN MOMENTUM INI UNTUK MENGGALI SEMAKSIMAL MUNGKIN PENGETAHUAN TERKAIT MATERI YANG AKAN DIBERIKAN OLEH PARA NARA SUMBER DALAM BIMTEK INI, SEHINGGA DALAM BIMTEK INI PARA PESERTA DAPAT MENGEMUKAKAN IDE-IDE YANG KONSTRUKTIF DAN INOVATIF, AGAR DAPAT MENGHASILKAN BERKAS PERKARA KASASI, PENINJAUAN KEMBALI DAN GRASI PIDANA MILITER, YANG LENGKAP, SEHINGGA DALAM PELAKSANAAN TUGAS PENELAAHAN PADA PRANATA DAN TATA LAKSANA PERKARA PIDANA MILITER, TIDAK MEMBUANG WAKTU, TENAGA, PIKIRAN, DAN BIAYA YANG TELAH KITA KELUARKAN DENGAN SIA-SIA.

OLEH SEBAB ITU, KEPADA PARA PESERTA BIMTEK SAYA TEKANKAN HAL-HAL SEBAGAI BERIKUT:

- 1. IKUTI KEGIATAN DENGAN SUNGGUH-SUNGGUH DISERTAI NIAT IBADAH;**
- 2. HINDARI PELANGGARAN SEKECIL APA PUN YANG DAPAT MERUGIKAN DIRI SENDIRI MAUPUN ORGANISASI;**

**3. PERHATIKAN ETIKA DALAM SETIAP KEGIATAN,**

**4. TANYAKAN KEPADA NARASUMBER, BILA ADA HAL-HAL YANG BELUM JELAS, TERMASUK BILA ADA PERMASALAHAN / KENDALA YANG DIHADAPI DILAPANGAN SELAMA BERTUGAS; DAN**

**5. SEGERA SOSIALISASIKAN HASIL YANG DIDAPAT DALAM KEGIATAN BIMTEK KEPADA PARA REKAN DI TEMPAT SAUDARA BERTUGAS, SEHINGGA MEREKA MEMILIKI WAWASAN DAN PENGETAHUAN TERKAIT MATERI YANG SAUDARA DAPATKAN.**

**HADIRIN DAN PARA PESERTA BIMTEK YANG BERBAHAGIA,**

SAYA SAMPAIKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA PARA NARASUMBER DAN TAMU UNDANGAN, KARENA DITENGAH KESIBUKANNYA BERKENAN HADIR DAN MEMBERIKAN PENGETAHUAN DALAM KEGIATAN BIMTEK INI, SEMOGA NIAT DAN LANGKAH SAUDARA YANG TULUS DIBALAS OLEH TUHAN YANG MAHA KUASA.



KEPADA PANITIA SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA ATAS KERJA KERASNYA SEHINGGA ACARA INI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK, LANCAR, DAN TERTIB.

DEMIKIAN AMANAT SAYA, AKHIRNYA MARILAH MENUNDUKKAN KEPALA SERAYA BERDOA KEPADA TUHAN YANG MAHA KUASA, TUHAN YANG MAHA PENGASIH LAGI MAHA PENYAYANG AGAR SENANTIASA DIBERIKAN BIMBINGAN, PETUNJUK DAN LINDUNGANNYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAM MELANJUTKAN TUGAS PENGABDIAN TERBAIK BAGI LEMBAGA PERADILAN, TNI, BANGSA DAN NEGARA YANG KITA CINTAI.

WASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB,  
SHALOM,  
OM SHANTI SHANTI SHANTI OM.

SURABAYA, 21 AGUSTUS 2019  
SEKRETARIS MAHKAMAH AGUNG RI  
SELAKU

PLT DIREKTUR JENDERAL BADAN PERADILAN MILITER  
DAN PERADILAN TATA USAHA NEGARA,



AS PUDJOWARSOYO